



06.02.2013 – 14:31 Uhr

ikr: Regierungsrätin Aurelia Frick empfängt Österreichs Justizministerin Beatrix Karl zu einem Arbeitsgespräch

Vaduz (ots/ikr) -

Regierungsrätin Aurelia Frick hat am 6. Februar 2013 ihre österreichische Amtskollegin, Justizministerin Beatrix Karl, zu einem bilateralen Gespräch empfangen.

Aufgrund der Aktualität in beiden Ländern war die gemeinsame Obsorge der Eltern Thema des Arbeitsgesprächs. Aurelia Frick: "Wenn die Obsorge an einen Elternteil zugewiesen wird, zerbricht nicht nur die Ehe, sondern auch die Elternschaft. Das gemeinsame Sorgerecht setzt hingegen die gemeinsame Elternschaft trotz Scheidung fort und verwirklicht die Gleichstellung von Vätern und Müttern. Deshalb soll im Interesse des Kindes die gemeinsame elterliche Sorge für geschiedene sowie für nicht miteinander verheiratete Eltern zur Regel werden."

Zudem hat sich Aurelia Frick mit ihrer Amtskollegin über die Thematik des Insolvenzrechts sowie zu aktuellen strafrechtlichen Themen ausgetauscht.

Kontakt:

Ressort Justiz
Ivana Ritter
T +423 236 60 85

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100732450> abgerufen werden.